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令和４年度 ８月期区長会報告 

 

日 時 ８月８日（月）１６：００～１６：５０ 

場 所 古賀市役所第２庁舎５階５０１・５０２・５０３会議室 

参加者 行政区長４５名、代理出席１名（谷山区） 

市 市長、智原課長、澤木参事補佐、梶原 

欠席者 谷山区長 

１．会長挨拶 

 

２．市長挨拶 

・台風や集中豪雨の時期であるが、万が一の場合は行政と自主防災組織との連携が

必要となるのでご協力願う。 

 

３．報告事項 

① 市民公開講座についてのご案内             報告者：健康介護課 

１０月８日（土）にリーパスプラザこがにて市民公開講座を開催する。ポスター

の掲示及び周知願う。 

詳細は別紙のとおり。 

 

② マップ（歩いてん道・プラッテンＤｏ）の掲示と閲覧について（依頼） 

報告者：生涯学習推進課 

         マップの掲示及び閲覧のご協力願う。 

詳細は別紙のとおり。 

（久保区長） 

広報には掲載されていないのか。 

（回答） 

 掲載していない。 

（筵内区長） 

 掲示用のマップは、区長会資料の１部を含めて２部配布しているということか。 

（回答） 

 そのとおり。 

 

③ 『秋季道路環境美化』実施について             報告者：環境課 

期間は、１０月９日（日）～１１月１３日（日）までの各日曜日。トラックの台

数には限りがあるため、日時や配車台数の変更をお願いする場合は、ご協力願う。

また、新型コロナウイルス対策として、参加者へのマスク着用及び可能な限り、
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距離を置いての除草作業の呼びかけを願う。 

事前予定調査からの変更有無にかかわらず、８月２２日（月）までにトラック配

車・砕石搬入の申込を願う。 

 

④ ２０２２（令和４）年度 古賀市社会「同和」教育推進協議会「第２回みんなの

人権セミナー」ポスター掲示依頼について       報告者：人権センター 

９月３日（土）リーパスプラザこがにて「第２回みんなの人権セミナー」を開催

する。 

ポスターの掲示及び周知願う。 

オンライン上映会の視聴は事前申込が必要。 

詳細は別紙のとおり。 

 

⑤ 「古賀市多文化共生相談窓口」について（お知らせ）報告者：まちづくり推進課 

今年の５月にまちづくり推進課内に「古賀市多文化共生相談窓口」を開設したの

で区民の皆様に周知願う。 

詳細は別紙のとおり。 

 

⑥ 第１回多文化共生講演会について（ご案内）    報告者：まちづくり推進課 

８月２８日（日）に講演及びワークショップを開催するのでご参加願う。 

詳細は別紙のとおり。 

 

４．その他  

事務局からの連絡 

・古賀市コミュニティ掲示板について           （まちづくり推進課） 

  一般社団法人ユニタウンの櫻井氏から説明。 

  昨年まで実施していた「ＮＥＴ回覧板」を７月から「古賀市コミュニティ掲示

板」として内容を拡大し運用する。区民の皆様へ回覧及び周知願う。 

  特別なパソコンのスキルは必要なく、かつ無償で対応する。運用について興味

があればご連絡願う。 

  インターネッ上で有料の広告を掲載する企業がいたら、その企業がある校区に

還元する予定。 

  詳細は別紙のとおり。 

 （花鶴丘２丁目１区長） 

  ＱＲコードをかざすとアプリをインストールするようになっているが。 

 （回答） 

  おそらく広告のアプリだと思う。アプリをインストールする必要はない。今回
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ご説明したのは、アプリではなく、インターネットでの運用である。 

 （筵内区長） 

  区長会資料として配布されているチラシをこちらでコピーして回覧した方がい

いのか。または、組長会議で組長にお知らせするだけでいいのか。 

 （回覧） 

  本日回覧物として別途お配りしているので、区民の皆様へ回覧願う。 

 （久保区長） 

  すでに緊急時の対応など載せているのか。 

 （回答） 

  現在、緊急時の対処法のコンテンツの中では、東京消防庁の動画を２０種類ほ

ど載せている。 

（久保区長） 

 古賀市の広報こがなどの情報は載っていないのか。 

（回答） 

 現在は載っていない。まずは掲載したい内容をこちらにご相談いただき、市の

情報を掲載する場合はまちづくり推進課と相談しながら進めていくことになる

と思う。 

・ペットボトル・飲料缶の捨て方について              （環境課） 

  先月の区長会でペットボトルの捨て方についてご質問やご意見をいただいた。

地域の分別収集日にペットボトルをつぶして持参してきた市民に対してどう対

応するのかという質問があったが、指導の手伝いとして職員を派遣することも

可能なので個別にご相談願う。 

また、秋に古賀清掃工場見学を予定しているのでご参加願う。 

    （古賀東区長） 

     この件とは別件だが、市役所での分別収集について今後も継続するのか。また、

中期計画に明記されているのか。第１土曜日に市役所で分別収集が行われ、古

賀東区は次の日に地域の分別収集があり効率が悪い。今後も継続されるのであ

れば、市役所の分別収集を利用するよう区民にお知らせすることを考えている。 

    （回答） 

     現在、中止するということはない。詳細は古賀東区長に個別に回答させていた

だく。 

    （古賀東区長） 

     個別に回答ではなく、全体に周知してほしい。中期計画の期間は何年間なのか。 

    （回答） 

分別収集についての中期計画は持ち合わせておらず作成中だが、５年間である。

現在作成している第１０期計画のなかでは、分別収集は継続すると記載してい
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る。最終案ができれば市ホームページで公表する予定である。 

（花鶴丘２丁目２区長） 

 市役所での分別収集を有料化しないのか。無料で分別収集ができることで、地

域の分別収集のために区費を払わなくていいと自治会を脱退する人が増えてい

る。市はどう考えているのか。 

（回答） 

 前回アンケートをとったが、その結果市役所の分別収集に来られた約９割の方

が自治会に入っており、月１回の地域の分別収集では回数が足りない等の理由

で市役所の分別収集を利用していることが分かった。市役所の分別収集、地域

の分別収集だけでは回数が足りない方や、用事等で参加できなかった方のため

に市民サービスの一環として行っているため有料化は考えていない。 

   ・古賀市社会福祉協議会香典返し寄附者へのお礼について 

     寄附者の減少や匿名希望者の増加を受け、今年度より名簿の配付を見送る。 

・令和４年度福岡県防災講演会の開催について（ご案内）       （総務課） 

  一読願う。参加希望の方は申込書を総務課に提出願う。 

・マイナンバーカード出張窓口の協力について          （市民国保課） 

   マイナンバーカードをまだ申請されていない方のために、市内各所に出張窓口

を開設し、８月・９月を申請強化月間として、マイナンバーカードの申請サポ

ートを行う予定。 

今後、９月末までの期間、公民館で行事や会合等が行われる際に、出張窓口を

開設させていただける機会があれば、市民国保課へご連絡願う。 

・粕屋警察署だより、防犯ふくおか 

   一読願う。 

 ・「自治会の広報活動について」のアンケート結果 

   一読願う。 

・異動通知書 

 異動情報の封筒を全区に配付している。４月に配布した黄色の専用ファイルに

綴じて保管願う。個人情報を含むことから取扱注意のこと。 

・行政区宛の回覧・ポスターについて 

  持ち帰り願う。 

・次回区長会 

９月８日（木）１６時から市役所５０１・５０２・５０３会議室で開催。 

詳細は案内通知で確認願う。 

・自主防災組織連絡協議会全体会議のお知らせ   

９月８日（木）１４時から同会場で開催するので出席願う。 

総務課からの案内文書も配付しているので、一読願う。 
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・代表区長会 

９月８日（木）１３時から開催。 

詳細は案内通知で確認願う。 

   ・本庁市職員の感染対策について 

    （鹿部区長） 

     公民館や色々な施設でコロナ対策の方法などを見ているが、本庁の市職員の健

康管理体制はどうなのか。管理が甘いように感じられる。 

    （まちづくり推進課長） 

     密にならない対策やアルコール消毒をするなど、基本的な感染対策は実施して

いるところではあるが、対策が不十分とのご指摘をいただいたので、見直せる

部分は見直して引き続き感染対策を継続していきたい。 

    （筵内区長） 

     夏休み中に、子どもたちに段ボールの簡易ベッドの作り方を教えるという育成

会の泊りの活動があった。子どもたちの健康状態を判断するために、簡易ＰＣ

Ｒ検査キット等を手配しようと思い薬局に問い合わせしたが手に入らなかっ

た。市から検査キットの配付等の対応はないのか。 

    （まちづくり推進課長） 

     現時点では、検査キットの配付はない。 

    （筵内区長） 

     今後前向きに検討願う。 

 


